

Introduction au temps de prière fraternelle : 15H00-15H45

Le Seigneur nous dit « quand 2 ou 3 sont réunis en mon nom, Je suis avec eux »,

C'est notre foi : Jésus est là au milieu de nous !

Nous vous proposons maintenant un temps de prière fraternelle ... c'est-à-dire de prière pour les frères que nous sommes tous les uns pour les autres.

Alors comment ça marche ? Et bien c'est tout simple.

Nous vous proposons de vous réunir par 3, autour d'une bougie, d'une icône et d'une bible.

Nous vous invitons à entrer et rester dans le silence, recueillis, dans l'accueil et le respect de chacun.

Notre désir est de tout remettre au Seigneur dans la confiance car c'est Lui qui peut tout et qui nous donne la force.

Nous désirons tous faire cette expérience de la puissance de la prière des frères !

- Nous aurons donc ce temps de prière fraternelle à 3, pour une durée d'à peu près **trois fois 10mn**,
- Chaque fois que vous entendrez le refrain « En Toi, j'ai mis ma confiance » vous tournerez au sein du groupe, pour que tour à tour chacun formule sa prière.
- Les 2 autres pourront à ce moment-là prier pour ce frère qui s'en remet au Seigneur par cette prière.
- Nous essaierons de bien rester en silence.

Quelle est cette prière que je peux adresser à Dieu devant mes deux compagnons ?

Ce que l'on vous propose c'est de dire au Seigneur avec vos mots, une prière, un échange tout simple et confiant avec lui. Vous pouvez imaginer qu'IL se tient là et que vous lui parlez comme « un ami(e) parle à un ami(e) ».

Très concrètement, nous vous proposons par exemple une prière en 2 temps :

1. Temps de Merci

Merci pour la journée, pour ce que j'ai pu recevoir, pour ce que j'ai compris au cours des 3 ou 4 temps de la journée : échange/parole/action-mission, ce que le Seigneur a pu me dire au travers des enseignements, des échanges avec d'autres personnes, merci pour un détail de la journée ...

Laisser monter en vous ce merci et partagez le comme vous pouvez ...

2. Temps de Demande

A partir de ce que j'ai reçu aujourd'hui, à partir de ces petites graines que le Seigneur a semées en chacun de nous aujourd'hui et qui pourront nous donner le désir d'aller plus loin ; alors peut-être j'ai une demande à faire au Seigneur, une idée, un projet, une crainte, la sensation de ne pas être à l'aise pour aller plus loin ...

C'est l'occasion de tout déposer devant le Seigneur, de s'en décharger, de lui confier.

Nous pouvons aussi demander l'action et la force de l'Esprit Saint, peut-être sans trop bien savoir comment s'y prendre ... ce n'est pas bien grave, le Seigneur Lui sait comment faire.

Pour les « écoutants », les deux autres personnes, qui le souhaitent, vous pouvez aussi pendant que votre frère s'exprime ou se tait, accueillir une parole que le Seigneur pourrait à ce moment-là déposer dans votre cœur, ou dans la prière toujours, ouvrir votre bible et accueillir un passage de la parole de Dieu ... pour la donner à votre frère pour qui vous êtes en train de prier.

→ je vous invite maintenant à vous mettre par trois

Attendre que le bruit cesse...

Chant (→ MC de Bosschère)

Voilà c'est à vous Nous avons environ encore 40 mn (à préciser en fonction de la réalité)

- J'invite la 1ere personne à formuler sa prière, à voix basse ou en silence, comme vous vous sentirez le plus à l'aise. Soyez très libres.
- Quand vous entendrez le refrain, ce sera le temps à la personne suivant de formuler sa prière

Phrase musicale à 15h43

Conclusion :

Petit mot conclusif : nous vous invitons à repartir avec ces intentions de prières que vous avez partagées, de continuer à prier pour ces intentions.

A renouveler sans modération cette prière des frères, ça ne coute pas grand-chose, bien au contraire et ça rapporte gros !

Nous terminerons par un « Je vous salue Marie »